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М.М. Сперанский  — представитель российского либерализма и видный реформатор, разрабо-
тал в 1809 г. проект государственных преобразований страны, который, к сожалению, так и не был 
до конца реализован на практике. В историю Российской империи Сперанский вошел как великий ко-
дификатор, при непосредственном руководстве которого была проведена систематизация россий-
ских законов, начиная с «Уложения» 1649 г. царя Алексея Михайловича до конца царствования Алек-
сандра I.
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M.M. Speranskiy is a representative of Russian liberalism and outstanding reformist; in 1809 he
developed a project of state reforms which has not been thoroughly implemented in practice, unfortunately. 
M.M. Speranskiy entered the history of the Russian empire as a great codifi er; he directly guided the process 
of systematization of the Russian laws from Aleksey Mikhailovich Code of 1649 up to the end of the reign
of Alexander I.
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